

# 老健行事

## 巽フェスティバル

平成 28 年 11 月 20 日（日）巽フェスティバルを開催致しました。

お天気が心配されましたが、無事に開催することができました。

今年度は少し時期が遅れましたが、ハロウィンの雰囲気も出しつつ、各フロアでの小運動会を開催致しました。

また、フロアの各所には利用者様の作られた作品や今までの思い出の写真を展示いたしました。

外部のボランティアさんにも来ていただき、チアリーディングや阿波踊りを利用者様、家族様、職員一同で楽しみました。

短い時間でしたが、家族様と共に一緒に過ごして頂き、利用者様の笑顔をたくさん見る事ができました。そして職員も共に楽しい時間を過ごさせていただけました。

今後も皆様に元気になっていただけるように、色々な事を企画し、提供して行きたいと考えています。



開 会 式

各フロアでの小運動会の様子です  
家族様同士のボーリング対決の場面  
です。



幼稚園の年中・年長さんチーム  
（写真左）と小学生チーム（写真右）に  
よりかわいらしく元気な  
パフォーマンスを披露して頂きました。



踊る阿呆に見る  
阿呆、同じ阿呆な  
ら踊らにや損々

ボランティアの方より、阿波踊りを指導して頂き、職員、利用者様、家族様と共に一緒に踊りました。



利用者様の手づくりの作品や思い出の写真を展示しました。

